Scène 2. L'Ecole vue par une mère.

Chère Marguerite,

Ca y est! Philippe a été reçu au concours de Saint-Cyr. Succès d'autant plus méritoire que le niveau de cette année 1958 était particulièrement relevé. Il parait que l'on n'a jamais vu une promotion dotée d'autant d'intelligence, y compris les élèves étrangers qui sont nombreux: des tunisiens, des marocains, des guatémaltèques, des laotiens, un iranien et beaucoup de cosaques.

Moi qui étais inquiète pour Philippe, je le suis moins car j'ai pris mes renseignements sur Saint-Cyr et ils sont excellents. C'est une grande école, la preuve c'est que tout y est grand, la grande palanque, le grand U, la grande bosse. Le fait qu'on l'appelle l'Ecole Spéciale n'a rien de péjoratif; c'est simplement que certaines personnes de l'encadrement seraient un peu spéciales.

L'école est située dans un cadre idyllique, l'entrée d'ailleurs s'appelle Bellevue. Philippe sera logé dans un îlot réservé, avec à proximité tout ce qu'il faut pour se distraire: des tennis, un manège avec des chevaux, un théâtre de verdure et un cinéma où les séances ont lieu même en matinée.

Les bâtiments offrent tout le confort souhaitable. A l'entrée, les élèves disposent d'une petite piscine privée pour prendre des bains de pieds. Leurs chambres ont de grandes fenêtres par lesquelles ils peuvent faire passer le contenu de leurs armoires afin de les aérer de temps en temps. Ils ont également des lits très modernes qui peuvent pivoter des deux côtés en cas d'urgence. J'ai écrit au général pour que Philippe ait une chambre individuelle mais il ne m'a pas encore répondu.



Les activités proposées sont très intéressantes, comme par exemple de longues promenades dans les environs. Il parait que les élèves se plaisent tellement dans leur école que, les 3 premiers mois, l'idée de partir en permission ne les effleure même pas.

Il y a aussi des cours de judo, des cours de danse, des cours de savoir-vivre et une grande cour de récréation appelée Marshfeld avec au milieu la statue d'un cheval sur lequel ils peuvent s'exercer à la peinture sur bronze



Pour se déplacer dans l'école qui est très étendue, ils ont le choix entre plusieurs moyens de locomotion: le vélo, la moto, le camion et le pas de gymnastique. Il semble que ce dernier moyen soit le plus utilisé, sans doute en raison du prix de l'essence et du peu de goût des élèves à se rendre à la pompe.

Quand tu sauras enfin que les élèves de deuxième année font preuve à l'égard de leurs jeunes d'une grande prévenance, tu comprendras, chère Marguerite, que je sois désormais pleinement rassurée sur le sort de mon petit. Il va se régaler.

Je t'embrasse.

PS: je viens de recevoir la réponse du général au sujet de la chambre individuelle de Philippe. C'est non! D'après ce que j'ai compris, il n'y en aurait qu'une seule qui serait réservée au père Système. Le curé de la paroisse que j'ai interrogé m'a répondu qu'il n'existait pas de père système au sein de l'Eglise traditionnelle et qu'il devait donc s'agir d'une secte pas très catholique dont ce prétendu père serait le gourou. Philippe logera donc dans une chambre à plusieurs. Il ne me reste plus à espérer que son voisin de lit soit un garçon convenable et qu'il puisse s'en faire un ami.



MUSIC 2 (La Paimpolaise)